

Ein glanzvoller Abend: Der Abiball der Marie Curie Schule Überlingen

Überlingen – 4. Juli 2025

Unter funkelnden Lichtern, festlicher Musik und mit großer Emotion feierten die Abiturientinnen und Abiturienten der Marie Curie Schule am Freitagabend ihren wohlverdienten Abschluss. Der diesjährige Abiball, der in der festlich geschmückten Alfons-Schmidmeister-Halle im Deggenhausertal stattfand, war ein unvergesslicher Höhepunkt für 74 Absolventinnen und Absolventen – sowie deren Familien, Freunde und Lehrkräfte.

Bereits beim Einlass war die feierliche Stimmung zu spüren. In eleganten Kleidern und stilvollen Anzügen präsentierten sich die jungen Erwachsenen, die nun einen bedeutenden Lebensabschnitt hinter sich lassen. Für viele war es ein Abend der Dankbarkeit, des Stolzes und der Freude über das bestandene Abitur.

Die Klassenlehrerinnen und Lehrer verabschiedeten, nach der offiziellen Begrüßung durch Schulleiter Stefan Wunder, ihre Schülerinnen und Schüler mit kleinen Geschenken, liebevollen und humorvollen Sprüchen, lustigen Geschichten, persönlichen Anekdoten und Zukunftswünschen. Astrid Hennrich, Klassenlehrerin der BTG und Chemielehrerin, betonte in ihrer Ansprache die feine und liebevolle Art ihrer Schülerinnen und Schüler. Das „chemische Abschiedsgeschenk“ aus der Provence mit seinen aromatischen Duftmolekülen soll die Schüler zu „kreativen Gedanken und viel Schaffenskraft“ anregen. Die beiden Klassenlehrer Irene Enns und Holger Kuhn bestärken ihre Klasse, ihren „Weg mutig weiterzugehen, Träume zu verfolgen und stets neugierig zu bleiben und niemals den Glauben an sich selbst zu verlieren.“ Claudio Pix, Lehrer für das Profulfach Pädagogik/Psychologie und Klassenlehrer der SGGs, hebt in seiner heiteren Abschlussrede die Zielstrebigkeit, das intelligente Interesse und die Lebensfreude seiner Klasse hervor. „Das Leben wartet. Nicht irgendwann – sondern jetzt. Geht raus, explodiert!“, so Pix. Martina Lüber und Peter Manz durften miterleben, wie aus ihren Schülern „junge Menschen geworden sind, die gelernt haben, Verantwortung zu übernehmen.“

Nach einem festlichen Essen eröffnete Schulleiter Stefan Wunder den offiziellen Teil der Veranstaltung mit einer feierlichen und motivierenden Rede. Er würdigte nicht nur die Leistungen der Jahrgangsstufe, sondern sprach auch über die besonderen Herausforderungen, die diese Generation in ihrer Schulzeit gemeistert hat bis hin zu aktuellen gesellschaftlichen Unsicherheiten. "Gemeinschaft kann nur funktionieren, wenn Individuen ihre Interessen nicht mit letzter Konsequenz verfolgen und auch Mitmenschen sehen“, betonte Herr Wunder in seiner Ansprache.

Auch die Schüler selbst kamen zu Wort. Die Jahrgangsstufensprecherinnen blickten mit einer Mischung aus Humor und Wehmut auf gemeinsame Erlebnisse zurück – legendäre Klassenfahrten, nervenaufreibende Klausuren, aber auch unvergessliche Freundschaften. Ein besonderes Highlight war die Vergabe der Zeugnisse, der Preise, Belobigungen und Fachpreise. Die Jahrgangsbeste ist Nele Sorg mit einem Durchschnitt von 1,0. Der Abend endete mit einem stimmungsvollen Miteinander – ein symbolischer Abschied von der Schulzeit und ein hoffnungsvoller Blick in die Zukunft.



BTG

Georgiana-Flavia Pinzariuc, Amelie Rieger, Jakob Rotter, Christopher Thumm



SGGG

Jana Bucher, Amelie Canic, Marisa de Almeida André, Cosma Döring, Luisa Fritz, Florine Gradl, Manuela König, Esmá Öskürçi, Meike Stotz, Vanessa Zweifel



SGGS

Piroska-Lili Ackers, Helene Angermann, Selina Blankenagel, Aleksandra Boyuklieva, Melina Braccia, Sarah Braun, Viona Carli, Jill Naja Illgen, Shannon Keller, Alicia Kern, Aileen Keßler, Nicole Mayer, Franca Sandhas, Bleona Schneckenbühl, Nina Schöttke, Louis Schreiber, Alina Selig, Jienan-Loreen Shair, Nele Sorg, Emelie Pia Elisabeth Streif, Amelie Stumpp, Alina Weiß, Johanna Wimmer



TGM

Matilda Berchtold, Philipp Biller, Jessica Erber, Noël Felsche, Linus Forster, Izedin Hashem, Aron Heggelbacher, Elias Krasl, Tamo Looser, Nourdine Othmani, Fabian Poisel, Silas Ruß, Keanu Schwörer, Tristan Wildbrett



TGTM

Oswin Cardwell, Jakob Dieterich, Lukas Eberhard, Lukas Gnirß, Daniel Hamburger, Sebastian Haus, Tabea Kiefer, Erion Krasniqi, Ramona Riedmann, Aileen Schmidt, Johann Schupp, Moritz Senger, Philipp Vögtle, Jan Voßbeck, Vitus Welte